
 

 

 

2 学期がスタートしてすでに 1 ヶ月近くたちました。9 月 1 日、9 月とは思えない厳し

い残暑のなか全校児童が体育館に集まり、始業式を行いました。コロナ禍になってから

体育館に全校が集まることができない状態が約 3 年続きましたが、1 学期の終業式か

らやっと本来の式が行えるようになったのはとてもうれしいことです。全校で歌う校歌

は迫力が違います。また一生懸命に歌う子ども達の姿を見るとまた感動もひとしおで

す。夏休み中も大きな事故もなく、元気な姿で学校に戻ってきた子ども達は 1 学期と変

わっていない部分と、少し成長した部分と両方持ち合わせているようです。学校では

夏休み前半の 3 日間、4 年生以上の希望者対象に学習会を実施しました。柏陵高校の

生徒達がボランティアで参加し、逆井小児童の学習支援を行ってくれました。この取り

組みは昨年度から始まりましたが、逆井小の児童だけでなく柏陵高校の生徒達にも大

変好評で、ボランティア希望者数が大幅に増えました。そのおかげで、マンツーマンで

の指導も実現しました。今学期の学習活動に反映することを期待しています。 

そして 2 学期はすでにたくさんの活動が始まっています。夏休みの成果として各児

童の作品を 2 日間にわたり展示し、保護者の方に見学していただく機会を設けました。

一つのテーマについての研究レポートや図工や家庭科等の作品等様々で、どれも工夫

したすばらしいものでした。2 学期は 1 学期以上に多くの学びがあります。全校では歌

声発表会、エビネマラソン大会という文化と体育に関する大きな行事が予定されてい

ます。そして各学年の旅行的行事もあります。日々の授業では新たな知識や技能を得

ることとなるでしょう。毎日を大切にして実り多い学期にしていきたいと思います。 

 

 

  

 

 

〇全教職員が全児童の担任を目指して 

このことは、逆井小の学校経営方針の１つです。そしてそのためにチームとして子ど

も達を育てていくことを心掛けています。その１つのとして交換授業を毎年実施してい

ます。昨年までは学年の中で担任を交換して授業を行っていました。教職員達からは

「他クラスの児童の様子がわかると同時に人間関係も構築できる。」「授業改善に役立
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つ。」といったプラスの感想があがっていました。そこで今年は各教職員の専門性を生

かした授業を取り入れ、より学習効果を高めることを目指しています。1 年生ではまず

音楽の授業、4 年生の体育「タグラグビー」では 2 クラス合同で、担任と教務主任の 3

人で指導にあたっています。4 年、6 年では社会や理科の授業で実施しています。今後

は算数の授業で担任だけでなく教頭、教務主任、専科、支援員も含めて少人数指導の

実施を予定しています。中学校での教科担任制を踏まえ、近年では小学校でも教科担

任制を導入する学校が増えています。逆井小も近い将来教科担任制が確立できるよう

に着実に準備をしていきたいと考えています。 

 

 

 

 

  

〇修学旅行に行ってきました 

 9月 13，14日、6 年生の修学旅行を実施しました。2日間とも天気にも恵 

まれ、日光にしてはとても暑いとのことでしたが、奥日光は快適な気候でし 

た。1 日目は東照宮で三猿や陽明門を見学した後、戦場ヶ原では 4つのグ 

ループに分かれ、ガイドさんの案内のもとハイキングを行いました。2日目 

は龍頭の滝を見学後、中禅寺湖を遊覧船でわたり、最後に日本三大名瀑の 

一つである華厳の滝を見学し、帰路につきました。6 年間の学びの集大成で 

もある修学旅行は思い出深く、意義のあるものとなったと思いますが、こ 

れがゴールではなく、これから卒業式までの 6 カ月間をより充実させ、3 月 

の卒業式には有終の美を飾ってもらいたいと思います。 

 

 

 

 9月 19日（火）、2 学期の学級委員の任命式を行いました。2 学期 

は学級作りの重要な時期です。そして一番充実させなければいけま 

せん。各学級委員には学級の良さを発揮できるようにリーダーシップ 

をとってくれることを期待しています。 

 

 

 

 

〇逆井小産のお米ができました 

 逆井小のふるさと資料室前で稲を育てていたのはご存じですか。学校運営協議会の

方が大切に育てていました。その稲が実りの時期を迎え、稲刈りをし、資料室にある脱

穀機や唐箕を使って脱穀を行い、私達がいつも見ている白いお米になりました。お米

一粒を作る大変さが子ども達にも 

伝わると良いです。また数十年前の道具 

が現在でも使えることが驚きでした。  

たくさんの宝が逆井小にはあります。  

学級委員の紹介 ～学級を充実させる学期です～ 

 

３年 1 組 殷   駿翔さん  深町  侑希さん  ３年２組 山下  真生さん  川畑  華凜さん 
４年 1 組 加藤  颯真さん  伊藤  梨乃さん  ４年２組 西川  樹希さん  杉本  彩奈さん 
５年 1 組 川合  龍成さん  武井 美理菜さん  ５年２組 加藤  享介さん  志村 ひでみさん 
６年 1 組 石井  大翔さん  伊藤  結菜さん  ６年２組 武井  琉翔さん  椎名  玲美さん 
 


